発行 古巻公民館 渋川市八木原678番地

TEL:22-1892 FAX:24-7691

き

就意 検

対を重しています。

イ

ルス騒

ぎ

が

た続

がく

りまし

様

Þ

な

事

業

参こに

が残

開念公

催な民

出が館

旦鋭

ニマラソンをはじめ、 は意検討を重ねて参り

新

年

民

館

運

営

推

進

員

過ごします。」

よす。, 委

古巻地区 古巻地区

おの長

び様月

申に岡

上か正

しお

慶皆

小野 泰由 館長 ※渋川市ホームページでもご覧いただけます。

世帯数 5,211世帯(前月比-1)《令和4年12月末》 人口 11,960人 (前月比十7) 〈 男5,869 女6,091 〉

りとい げ迎 来ら活 又まをる現ま 々新まえ新 す祈状時せ昨の昨す 年 念態点ん年開年 古明

動一まま明 しけま 、を民 はして 、穏やかに新年をおっておめでとうござい

でつき

今がいた。 後、て も感も 設

と皆含館 さ様め建 せの てご早事 い健期業 皆染オ ただきませんださませんだっていて、 た勝問 様症ミ ががク 活動の活動の 幸決 の化に 駐 を Ļ 心祈車 による 場への産 を各 担事 ŋ え業 お 波 るが ま 0) よ開催の真っ 廃 す '。棄 物 でた めきだ てる中 0) 上 混

公 館 長 小

け古 地区の皆様に 似におかれ ましてめで とうございせ 、ます 。由 心 よ令 り和 お 5 喜年 びの 申新 し年 上を

で行って

いたが と た 各

がス

いまだ

考今知

たっておっておいます。

を年に、と思いたに収 のよう努力し 行う予定でお 一元の皆様に十 一元の皆様に十 に土壌調査を います。 します。とは、します。とは、しいことが、しいことが、 しおりまった大 が事 あに おま施 りす

援多ウ卯ゥ す市そ惑

を幸サま今のとのをまま



~公民館からのお知らせ~

新型コロナウイルス感染症の感染防止対策実施が難しいことから令和4年度 古巻公民館まつり「作品展」「演技発表会」の開催は中止いたします。



おとしだまもらったよ♥

七福神の宝船 ぐんまちゃんの凧揚げ



盛緣玄古 り起関巻 だ物飾公 く がり民 さ は館 0

> みんなで 見に 来てね!



干支のうさぎのうさぎの の出・ 手

白龍







《公民館講座報告》











12月16日には、年末から、 正月に楽しめる花卉の寄せ植 え教室を開催しました。

5種類(6鉢)の花をプランター に植え、栽培方法のノウハウを 学習しました。(写真左)





クリスマスにちなみ、12月 17日(土)にクリスマスのか ざりものとして置物を作成し ました。

親子・兄弟で力をあわせて、とても可愛いく仕上がりました。玄関に飾ろう!(写真下)



今年もサンタさんが来てくれました!



12月19日の楽しいリトミックでは、クリスマスコンサートを開催しました。

ハンドベルのクリスマスソングの 音色が、とても綺麗でした。こ ども達も聞き入っていました。 最後は、サンタさんからクリス マスプレゼントが渡されました。

慶寿大学からのお知ら世

12月22日の慶寿大学は、年末恒例の渋川市マジックサークルの皆さんによるマジックショー「不思議な世界」を披露していただきました。

マジック御用達の白ハトの登場には、受講者も拍手喝采でありました。また、腹話術も披露していただきました。



1月の慶寿大学は、1 月26日(木)午後1時30 分開演です。半田の足立みどりさんによる、のしよるで学ぶ「免疫」のしくみと題し、新型コナに感染して理解を深めていために免にたいと思います。是非ご参加ください。

古巻中学校からパンジーの花が届きました

古巻中学校の環境委員会の生徒さんが、大切に育てたパンジーをプランターに植えて届けてくれました。玄関前に置き、来館者が楽しめるように、大切に育てていきます。



古中の皆さん、 本当にありがとう ございました。





開催します (*当日参加OKです)

おはなしアイアイ: 2月6日(月)・楽しいルミック: 2月20日(月) 子育てサロンふるまき: 2月13日(月) ぜひ、お出かけください

